

 **Deutsch****Botschaft Nr. 60****Großes und trauerndes Volk Irans,**

Im Verlauf der wechselvollen Geschichte dieses Landes haben immer dann, wenn eine Gefahr das geliebte Iran und seine stolze Nation bedrohte, mutige Männer und Frauen—wie Ariobarzan und seine Schwester Youtab, oder Sardar Maryam und ihr Bruder Sardar As’ad Bakhtiari, oder Ya’qub Layth, oder Nader Schah, und Hunderte wie sie—ihren Entschluss gefasst und das Fortbestehen Irans sowie die Würde seines Volkes gesichert.

Da heute sowohl innerhalb als auch außerhalb unserer Grenzen vielfältige Gefahren und Verschwörungen die Existenz Irans, die Ehre der Nation und die Größe seiner langen Geschichte bedrohen, und da in Abwesenheit einer glaubwürdigen und fähigen Opposition der Nationale Revolutionsrat Irans vor einem Jahr als vorsorgliche Maßnahme und aus nationaler, moralischer und menschlicher Verantwortung gegründet wurde und unermüdlich zum Schutz des Landes gearbeitet hat—was sich deutlich in der Veröffentlichung von 60 Botschaften und Erklärungen mit zutreffenden Analysen, präzisen Einschätzungen und geeigneten Lösungen zur Abwehr dieser Gefahren zeigt—bekräftigt der Rat, wie bisher, seine Verpflichtung, diese wichtige Verantwortung weiterhin zu erfüllen.

**Es lebe das stolze Volk Irans**

**Es lebe Iran**

Nationaler Revolutionsrat Irans

1404/11/01